

ふもと小学校だより

こだま いさお
文責：児玉伊左夫

保護者・地域の皆さん、先生方、そして高学年のみんなには読んでもらいたいと思って作っています。

秋のこだま便

(R 3 第5号)

令和3年9月13日(月)

りんじ きゅうぎょう
夏休み明けは、臨時 休業（オンライン自宅学習）からのスタートでしたが、みんな「がまん」で乗りこえて、次のめあてにむかって進みましょう。

敵もさる者。認めたくはないのですが、新型コロナウイルスは、変異を重ね、私たちの生活をおびやかし続けています。若い人も感染しやすくなりましたし、ワクチン接種後に感染する例もあります。三密どころか一密でも危ないとも。

本当に命にかかる場面もあるかと思います。がまんですむのであれば、もうしばらくがまんを続けるしかありません。

そんな夏休み明けとなりました。オンライン自宅学習が約1週間。9月13日(月)からは、なんとか通常授業に戻れて、ホッと一息ですが、感染対策をおこたってはいけません。



がまんできるみんなはじめんの子

諸行事の変更や延期などが続きますが、ご理解ください。

○6年修学旅行（清里小との合同実施）

9/16～17（木・金）

→1/20・21（木・金）

○学年ごとの見学旅行

感染対策をしながら実施予定

○今のところ運動会は10月23日（土）

午前実施で進めていきます。

○12月3日市教委指定研究発表会

→オンライン開催



*裏面には6年生が5/27に受けた全国学力・学習状況調査についての考察を載せていますので、参考にされてください。